

TGL-Volleyballer starten mit sieben Teams in die neue Saison:

Laudenbachs Herren wieder dabei / Mixed steigt in die Bezirksliga auf

(rp) Mit der Rekordzahl von insgesamt sieben Mannschaften starten die Volleyballer der TG Laudenbach in die neue Saison. Die bemerkenswerte Entwicklung Abteilung, die vor gerade einmal vier Jahren nur ein Damenteam ins Rennen schicken konnte, ist vor allem auf die intensive Jugendarbeit zurückzuführen.

Gemeldet sind bei den von Ann-Kathrin Bisdorf und Louisa Schmitt trainierten Mädchen je ein U14-, U16- und U20-Team, in dem viele Spielerinnen auch für das Damenteam im Einsatz sind. Dieses wird von Abteilungsleiter Sebastian Minden betreut und möchte sich nach dem knapp erreichten Klassenerhalt in der Bezirksklasse stabilisieren.

Die Jungs um Trainer Wolf Blecher gehen mit einem U15-Team an den Start. Einige Jugendspieler werden zudem in die Herrenmannschaft integriert, die nach vierjähriger Pause wieder in der Bezirksklasse antreten wird. Mit einer Mischung aus jungen und erfahrenen Spielern möchte das von Peter Jüllich und Wolf Blecher trainierte Team möglichst schnell wieder in die Bezirksliga zurückkehren, in der man zuletzt als Siebter in der Saison 2013/2014 die Klasse halten konnte.

Einen überraschenden Aufstieg feierte die Mixed-Mannschaft der TGL, die als Dritter der abgelaufenen Bezirksklassen-Spielzeit den Sprung in die Bezirksliga schaffte. Mit dem zweiten Aufstieg innerhalb von drei Jahren kehrt das ebenfalls von Wolf Blecher trainierte Team genau in jene Liga zurück, in der man bereits vier Mal Vizemeister (1999, 2003, 2010, 2011) wurde und diesmal alles daran setzen wird, die Klasse zu halten. Zuvor freut sich die Abteilung auf das Froschturnier am 29. September in der Bergstraßenhalle, zu dem sich bis zum kommenden Sonntag über die Homepage der Laudenbacher Volleyballer (www.volleyball-in-laudenbach.de) noch Freizeit-Mixedmannschaften anmelden können.

Die jüngsten Nachwuchsvolleyballer werden Laudenbachs Farben wieder bei den U12-Spielfesten vertreten. Für Kinder im Alter von fünf bis acht Jahren bietet die TGL ab dem 4. Oktober eine Ballschule unter der Leitung von Dagmar Becker in der TG-Halle (Eleker Straße) an. Interessierte Volleyballer sind in allen Gruppen herzlich zum Schnuppertraining eingeladen.

Info - Trainingszeiten der TGL-Volleyballer:

In der Bergstraßenhalle trainieren das Damen- und Herrenteam jeweils montags und freitags von 20-22 Uhr. Die Mixed-Mannschaft übt ebenfalls freitags von 20-22 Uhr. Die weibliche (ab 11 Jahren) und männliche Jugend (ab 10 Jahren) trainiert in zwei Gruppen montags von 18 bis 20 Uhr, zudem wird für Kinder ab 9 Jahren donnerstags von 17:30 bis 19 Uhr eine Trainingseinheit angeboten. In der TG-Halle (Eleker Straße) findet abteilungsübergreifend ab dem 4.Oktober ebenfalls von 17:30 bis 19 Uhr die neugegründete Ballschule statt.